
多古町教育委員会会議録 

令和 6 年度第 10 回定例会議 

 

1 日    時                                                                                              

 

 

2 場    所 

 

3 出席委員 

 

4 欠席委員 

 

5 傍 聴 者 

 

6 出 席 者 

 

 

 

 

７ 議   案 

 

8 開会宣言 

（鶴見係長） 

 

9 あいさつ 

(木川教育長） 

 

 

 

 

 

 

 

令和 7年 1月 24日（金）     9時開会 

                 9時 35分閉会 

 

多古町コミュニティプラザ 会議室 

 

柴田 俊雄 山倉 薫 飯田 好美 澁谷 明慈 

 

なし 

 

なし 

 

教育長 木川 貴美子 

生涯学習課長兼図書館長 柴田 義道 

学校教育課学校教育係長兼庶務係長 鶴見 志保 

生涯学習課社会教育係長 前橋 俊介 

学校給食センター学校給食係長 姫岡 和哉 

 

なし（報告のみ） 

  

令和 6年度第 10回多古町教育委員会会議を開会いた 

します。 

 

本日は、第 10回多古町教育委員会会議ということで、

御出席ありがとうございます。本日は、この後、本年度

第 2 回目となります教育長・教育委員研修会があります

ので、丸 1 日の御参加になりますが、どうぞよろしくお

願いします。 

さて、成人の集いの式典への御出席ありがとうござい

ました。お天気にも恵まれとても良い式典だったと思い

ます。また、21日には多古中学校 2年生による中学生議

会が開催されましたが、12人の議員がそれぞれ町の現状

や施策についてしっかり調べて、課題認識の上、意見や



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

提案を述べてくれました。とても立派で、素晴らしいも

のでした。巷では、インフルエンザが猛威を振るってい

ます。先週は、多古中学校の１年生が学年閉鎖になり、

21 日に開催された中学生議会は傍聴席での参加から急

遽リモートでの参加に変更しました。 

他の学校でもちらほらと感染があるようですが、大き

な拡大には至らず、何とか頑張ってくれています。県で

もインフルエンザ警報発令中ですので、引き続き感染防

止に努めてほしいと願っています。 

昨晩に、多古町商工会と佐原法人会多古支部共催によ

る新春交流会がありました。今年の企画として、アンサ

ンブルの演奏による多古町の小中学校の校歌の演奏をし

たいと会長から話があり、廃校になった学校も含めて、

教育委員会で楽譜を集めて提供しました。ピアノとオー

ボエ、ソプラノ歌手による多古小中学校校歌メドレーは

会場をとても盛り上げました。私も感動してウルウルし

ちゃいました。このような企画をまたどこかで使えない

かなぁと感じました。 

本日は、報告事項が 1件ですが、そのあとの情報提供・

意見交換の中で、学校教育課からの事項として学校休業

日の変更について、意見交換したいと考えています。 

まず、秋休みについてです。現在、多古町は２期制で

あり、2期制に移行した際に前期、後期の区切りとして、

10月の 3連休の後に連続する形での秋休みを設定しまし

た。その分、夏休みを 2 日間短縮しています。なお、秋

休みを設定しているのは、香取郡市の中では、多古町だ

けであり、2 期制をとっている香取市も、夏休みは 8 月

いっぱいで、秋休みはありません。10月の連休前後には、

香取郡市の小中音楽会や小学校陸上大会などがあり、秋

休みの実施について検討してほしいと校長会から要望が

ありました。ついては、教育委員会としては、各学校で

の意見の集約を求め、1 月の校長会で検討しました。そ

の結果、第一小と中村小が廃止、久賀小学校は多くが継

続、ただ、その継続理由は職員が休みたいからという理

由でした。中学校は、6 対 4 で継続が多かったとのこと

です。これらの結果から、教育委員会としては、後で説



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 議事録署名人 

 （鶴見係長） 

11  報  告 

    （鶴見係長） 

 

    （木川教育長） 

 

  

      （柴田課長） 

 

   （山倉委員） 

 

 

 

 

 （柴田課長） 

 

 

 

明しますが、秋休みは廃止、夏休みを 8 月いっぱいとす

る方向でしばらく実施したいと考えています。また、併

せて、春休みの日数を増やして、新年度の開始を 4 月 7

日にしたいと考えています。これは、昨年度だったか、

リモートでの教育長・教育委員研修会の際に、君津市の

教育長が事例発表した際に、新年度の開始を 1 日遅らせ

て現場で感謝されているという話を聞き、では、わが町

もそのように思い立った次第です。校長たちに確認した

ところ、歓迎の意向が示されたことから、併せて改正し

たいと考えています。これらの改正については、本日、

担当から説明の上、異論等なければ次回の教育委員会会

議で規則改正をしたいと考えています。 

教育委員会としては、これからも必要であれば、前例

にとらわれずに、現場の声を最大限尊重しながら、進め

ていきたいと考えています。どうぞよろしくお願いしま

す。 

 

議事録署名人は、澁谷委員にお願いいたします。 

 

報告の進行は、木川教育長にお願いいたします。 

 

 

それでは、報告第 1 号行事の共催及び後援の承認につ

いて、事務局より説明をお願いします。 

 

（報告第 1号資料を読み上げ及び説明） 

 

国際交流＆イングリュシュキャンプは、（那須、千葉市、

小見川、赤城の各青少年自然の家で開催されるが）多古

町の子供達は一番近い小見川青少年自然の家に行くので

すか？ 

 

それぞれ開催日が違いまして、参加人数にもよります

が、参加者の希望する場所になると思います。 

 

 



12 情報提供・意見

交換 

    （木川教育長） 

 

（柴田課長） 

 

 

 

 

 

 

 （木川教育長） 

 

 

  (鶴見係長) 

 

 

  

 

     (澁谷委員) 

 

 

 

    （山倉委員） 

 

    （鶴見係長） 

 

 

 （木川教育長） 

 

    

      （姫岡係長） 

 

 

  

他にございますか？（なしの声）それでは、情報提供

に移ります。生涯学習課の事業について、事務局より説

明をお願いします。 

 

（生涯学習課関連の主な行事実績及び行事予定を説明） 

 

成人の日記念式典、コミュニティプラザ定期利用者会

議、ジョギング教室、多古っ子カレッジ、JAL 折り紙ヒ

コーキ教室、ゆうゆう塾、女性大学、LATIN MUSIC FESTA、

近隣中学校駅伝大会、多古町歴史講座、各種コンサート、

ファミリーブック等 

 

次に、学校教育課の事業について、説明をお願いしま

す。 

 

（学校教育課関連の事業について説明） 

 

 令和 7年度以降の学期及び休業日の変更について 

 県立高等学校の生徒に係る事案について 

 

 (休業日の変更について)夏休み秋休み期間が短くなる

のは問題ないと思う。新学期の始まりを 1 日遅くするこ

とも、新しく来た先生方の準備のためにも必要と思う。 

 

入学式と始業式が同じ日になることはないですか？ 

 

同じ日にならないよう学校側で考慮することになりま

す。 

 

  続いて、学校給食センター事業について、説明をお願

いします。 

 

（学校給食センター事業について説明） 

 

 香取郡統一献立について 

 



13 その他 

     （鶴見係長） 

 

14 閉会宣言 

（鶴見係長） 

 

次回教育委員会会議は、2 月 26 日水曜日午前 9 時 30

分から、会場はコミュニティプラザ会議室になります。 

 

以上をもちまして、令和 6 年度第 10 回多古町教育委

員会会議を閉会いたします。 

 

 

                        

 

 

 

 

 

教  育  長                      

 

 

                          議事録署名                              

 

 

                          書     記                         


